

Nota de prensa

CLAUSURA DE ACTIVIDADES AÑO 2020 MESA DE EMPRESARIOS POR LA EDUCACION ZONA CENTRO-SUR Y ZONA NOR-OCCIDENTAL.



- **Palabras de la Dra. Carmen Largaespada Fredersdorff, Representante Residente Oficina nacional en Honduras-OEI. En el marco del proyecto de Fortalecimiento de Alianzas para la Educación, OEI – FUNDAHRSE.**

Tegucigalpa y San Pedro Sula, 1 de diciembre 2020. - El año 2020 ha sido un año inimaginable, un hito histórico para la vida cotidiana de la humanidad, que en el caso de Honduras se ha visto magnificado por desastres naturales. Cuando se logró poner en marcha la estrategia “te queremos estudiando en casa”, el país ha sido azotado por dos ciclones tropicales que nos han planteado nuevos desafíos en el tema de la educación.

Sin embargo, acá estamos. A pesar de la distancia, logramos juntarnos y complementarnos para concluir este esfuerzo para el Fortalecimiento de Alianzas para la Educación durante el presente año. Les agradecemos enormemente la disponibilidad que mantienen. En la OEI consideramos que el proyecto es el principio de oportunidades prometedoras. La información con que ahora contamos y la priorización de las áreas de interés de las empresas servirá de base para que el próximo año retomemos de forma ágil y expedita nuevas metas y alcancemos nuevos resultados.

Como socia ejecutora y financiadora del proyecto, en alianza con FUNDAHRSE, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación (OEI) ha puesto a disposición del proceso, toda su experiencia y capacidad organizacional, así como la asistencia técnica necesaria para obtener los resultados previstos durante la instalación de las mesas, la obtención de los valiosos productos como son una Línea Base, el diagnóstico de la contribución financiera de las empresas privadas al sector educativo y la medición de indicadores de cobertura, eficiencia, calidad e inversión, tomando como referencia las metas del ODS 4 de la Agenda Nacional, el Plan Estratégico del Sector

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(+504) 2236-8351/7973/8246

Educación (PESE) y la Estrategia educativa “Te queremos estudiando en casa”. En este marco, se apoyó la formulación de los proyectos y el estímulo a los participantes en las mesas, a través del reconocimiento por su apoyo a la Educación.

Con el proyecto de Fortalecimiento de Alianzas para la Educación, se ha logrado extender la presencia de las mesas de empresarios por la educación en Honduras a las zonas Norte-litoral y Centro-Sur, incrementando así la eficiencia en el uso de recursos al potenciar el diálogo y coordinación entre las empresas, gobiernos y autoridades locales, la Secretaría de Educación y la Secretaría de Gobernación, organizaciones de sociedad civil y actores claves identificados previamente.

Agradecemos a la Secretaría de Educación y a la Secretaría de Gobernación por su presencia activa durante todo el proceso. Gracias a la Fundación Hondureña de Responsabilidad Social Empresarial (FUNDAHRSE), que mantuvo el interés y la persistencia, a pesar de los desafíos renovados a lo largo de este año.

Reconocemos de manera especial a cada empresa y agencia de cooperación representada, que respondió afirmativamente a este espacio de coordinación, que ante cada nuevo reto enfrentado ha tenido apertura y disponibilidad para fortalecer la educación en Honduras, aunque se le presentaran al mismo tiempo otros desafíos prioritarios. El fortalecimiento de la calidad educativa es una necesidad cada vez más reconocida como EL camino que a corto y mediano plazo lleva a dar respuesta a muchos de los problemas que enfrentan nuestros pueblos.

Quiero recalcar que en OEI creemos que la educación es la base para el desarrollo integral. Por tanto, estamos convencidos que se necesita una educación de calidad, que solo podrá ser alcanzada por medio de un esfuerzo multisectorial y con el compromiso de TODA la sociedad en general.

Juntos somos más, juntos somos más fuertes, ¡les esperamos el próximo año en las mesas de empresarios por la educación!

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
[oei.int](mailto:comunicaciones.hnd@oei.int) comunicaciones.hnd@oei.int
(+504) 2236-8351/7973/8246